
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Diktator ist ein ,

der in seinem Land so gut wie a�es a�eine bestimmen kann.

Eine solche  heißt Diktatur.

Bekannte Diktatoren der letzten Zeit waren

Josef Stalin in der Sowjetunion,

Adolf Hitler in ,

Benito Mussolini in Italien und

Baschar Ha&z Al-Assad in Syrien.

Das Wort Diktator stammt aus dem .

Ein deutsches Wort ist Gewaltherrscher:

Ein Diktator bekämpft seine Gegner mit Gewalt.

Darum sind manche Diktatoren lange an der .

Das Volk kann den Diktator nicht in einer freien Wahl abwählen.

Diktatoren behaupten meist, dass ihre  notwendig sei.

Angeblich habe das Land große Probleme.

Nur er, der Diktator, sei so klug, dass er die  lösen könne.

Dafür brauche er viel Macht, die er in einer Demokratie nicht habe.

Außerdem behauptet der ,

dass die meisten Einwohner seines Landes die Diktatur sehr gut fänden.

Viele  wurden am Schluss ermordet wie zum Beispiel Mussolini.

Oder sie haben sich selbst getötet wie .
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